



CŒUR DE GAZELLES : 20 ANS D'ENGAGEMENT HUMANITAIRE AU MAROC

À l'approche du départ de la 33ème édition du rallye Aïcha des Gazelles du Maroc 2024, le 13 avril à Monaco, retour sur l'association caritative Cœur de Gazelles et ses engagements humanitaire.

Depuis sa création en 2001, l'association caritative Cœur de Gazelles, reconnue d'intérêt général, pilote et déploie des actions solidaires tout au long de l'année. Fondée et présidée par Marina Serra-Vrillacq, Directrice Générale de MAÏENGA, l'association s'est affirmée comme une force motrice de solidarité, d'action et d'impact positif.

Cœur de Gazelles n'est pas une simple organisation caritative, elle est un véritable catalyseur de changement. À travers diverse initiatives, l'association répond besoins locaux tout en sensibilisant tant aux enjeux environnementaux qu'aux enjeux de santé.

Chaque année, lors des évènements sportifs organisés par l'agence, Cœur de Gazelles rassemble les énergies d'hommes et de femmes pour agir dans les domaines de la santé, de l'environnement, de la réinsertion professionnelle et de l'enseignement.

- **En santé** : À travers sa Caravane Médicale et ses dons de matériels médicaux, l'association assure un accès aux soins de base grâce aux bénévoles motivés (médecins, infirmiers, pharmaciens, opticiens, logisticiens...) Depuis 2001, plus de 93 500 patients ont bénéficié de soins médicaux gratuits dans les régions du Sud du Maroc.
- **En développement économique durable** : Grâce à la plantation de palmiers dattiers et à la construction de puits.
- **En sensibilisation écologique** : L'Éco-caravane de l'association sensibilise les habitants aux enjeux environnementaux et encourage des pratiques respectueuses de l'écosystème local pour préserver la biodiversité et les ressources naturelles.
- **En éducation** : Cœur de Gazelles s'engage également dans le domaine de l'éducation en construisant et rénovant des locaux, ainsi qu'en fournissant du matériel scolaire aux enfants défavorisés, contribuant ainsi à améliorer l'accès à l'éducation.

L'association sera présente au départ de la 33ème édition du **Rallye Aïcha des Gazelles du Maroc 2024** et tout au long de l'aventure avec la plus grande caravane médicale du sud-est marocain.

« Nous avons à Cœur d'aider mais pas n'importe comment. Nos actions sont à taille humaine : nous travaillons en collaboration avec les populations locales sur l'origine des problèmes et nous les incitons à devenir acteurs de leur développement. Nous travaillons à long terme dans un esprit de partenariat : nous ne créons pas de structures alternatives, nous renforçons et développons les structures locales existantes. »

Marina Vrillacq, Présidente.

CŒUR DE GAZELLES, UNE HISTOIRE DE RENCONTRES.

L'association caritative Cœur de Gazelles, forte de ses 20 années d'engagement au Maroc, met en lumière la puissance des rencontres dans son action humanitaire.

Chaque intervention est le fruit d'une rencontre significative : entre les besoins observés sur le terrain et les ressources logistiques et humaines mobilisées lors des évènements ; entre l'engagement profond du collectif et le soutien inestimable des autorités locales marocaines ; entre les participant-es venant des quatre coins du monde et les hôtes locaux, unis dans un échange enrichissant qui transcende les frontières culturelles.

Ces rencontres sont le cœur battant des actions de l'association, nourrissant la détermination d'œuvrer ensemble pour un avenir meilleur.

Pour en savoir plus sur leurs engagement : coeurdegazelles.org.

ÉDITIONS 2024

Gazelles engagées

200 équipages

400 femmes aux profils multiples

17 nationalités représentées

Âge moyen : 44 ans

La doyenne a 67 ans et les benjamines ont 21 ans

Catégories

4x4/Camion : 170 équipes

Crossover : 6 équipes

Quad : 1 équipe

SSV : 13 équipes

E-Gazelle Innovation : 7 équipes

E-Gazelle Auto : 3 équipes

PROGRAMME 2024

6 ÉTAPES DONT 2 « MARATHONS »

Vendredi 12 avril

Nice | Vérifications techniques et administratives

Samedi 13 avril

Principauté de Monaco | Départ officiel Transfert vers le Maroc

Lundi 15 avril

Maroc – Erfoud | Vérifications techniques et administratives

Jeudi 17 au jeudi 25 avril

Epreuve au Maroc | 1 Prologue – 6 étapes dont 2 étapes marathons

Vendredi 26 avril

Transfert vers Essaouira –Maroc`

Samedi 27 avril

Maroc - Essaouira | Arrivée officielle remise des prix et soirée de clôture



Contacts presse : Zmirov Communication

Claire-Louise Fiault **06 61 89 18 70** claire-louise.fiault@zmirov.com

Sixtine Favatier **06 45 42 64 23** sixtine.favatier@zmirov.com

Jil Serrure **06 08 82 17 35** jil.serrure@zmirov.com

À PROPOS DE CŒUR DE GAZELLES

Cœur de Gazelles est une association caritative reconnue d'intérêt général, fondée en 2001 et présidée par Marina Serra-Vrillacq. Basée au Maroc, l'association déploie des actions solidaires dans les domaines de la santé, du développement économique durable, de la sensibilisation écologique et de l'éducation.

À PROPOS DU RALLYE AÏCHA DES GAZELLES

Le Rallye des Gazelles a vu le jour en 1990 à l'initiative de Dominique Serra. Il s'agit d'une aventure humaine unique qui rassemble des femmes du monde entier dans le Sahara Marocain. Il donne une autre vision de la compétition automobile à travers un éco-concept original : pas de vitesse, pas de GPS mais une navigation à l'ancienne en Hors-piste.

Depuis la création de ce premier raid 4x4 féminin en 1990, Dominique Serra a construit une histoire pérenne, avec sa fille Marina Serra-Vrillacq Directrice Générale depuis 2005, autour de cette compétition exclusivement féminine, reconnue pour son engagement en faveur de l'écoconduite et de l'environnement. Avec plus de 10 000 femmes ayant déjà participé, le Rallye Aïcha des Gazelles reste une expérience transformative, changeant la vie de toutes les femmes qui y ont pris part.

A l'origine de la création de cette compétition exclusivement réservé aux femmes : la volonté de leur proposer de se battre sur un terrain habituellement réservé aux hommes : l'univers du Rallye-raid.

A noter que dès 2009, Le Rallye Aïcha des Gazelles s'est doté d'un comité RSE, présidé par Christine Lagarde jusqu'en 2022. C'est la seule compétition sportive automobile au monde à avoir obtenu la certification ISO 14001. Depuis 2017 la catégorie électrique est également présente, avec 15 équipages cette année (soit 3 x plus que le Dakar !) dont 3 véhicules rétrofités (par les participantes).